

Reagan dedica discurso a lucha contra el crimen

Washington, Sept. 12 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan se apartó ayer de su gestión contra los esfuerzos del Congreso por incrementar los gastos federales y dedicó su discurso semanal a la nación de cinco minutos a la lucha contra el crimen.

Todo indicaba que el mandatario iba a analizar el problema de los gastos federales en el discurso de hoy después de la votación del Senado de ayer que determinó la anulación de su veto a un proyecto de asignaciones de 14.200 millones de dólares para acentuar la capacidad de inversión de la administración.

Por el contrario, reclamó el respaldo del Congreso a sus medidas para combatir el crimen que, dijo, dejó un saldo de 22.000 muertes en 1981 además de afectar a más de dos tercios de los hogares estadounidenses.

Los gastos federales se transformarán probablemente en uno de los factores más importantes en las elecciones nacionales de noviembre y Reagan dijo que seguirá combatiendo cualquier intento del Congreso para aumentar las erogaciones federales.

Dolorosa derrota

La derrota parlamentaria de ayer fue especialmente dolorosa para Reagan, ya que constituyó en su primer revés a manos del Congreso desde que ocupó la primera magistratura y fue causada por deserciones dentro de la

Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS LA OPERA. Nueva York, 12 de septiembre (AP). El astro del ballet Rudolf Nureyev toma del brazo al cantante y actor francés, Yves Montand, tras la presentación anoche, de una conocida ópera en el Metropolitan Opera House de Nueva York.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 67)

Cambio político de E.U. hacia el Medio Oriente

Rabat, Sept. 12 (Latin-Reuter). Los Estados pro-occidentales que elaboraron el proyecto árabe de paz para Medio Oriente anunciado el viernes por la noche en Fez confían aprovechar lo que consideran como una importante modificación en la política de

los Estados Unidos hacia la región.

El plan se fundamenta básicamente en las propuestas de Arabia Saudita que fueran rechazadas hace un año por los árabes radicalizados aunque ahora resultaron aceptadas por

Pasa a la página 29

Juan Pablo II elogia a la ciudad de Padua

Padua, Italia, 12 Sept. (AP). El Papa Juan Pablo II eligió hoy esta ciudad italiana para acusar a "una sociedad hedonista y dedicada al consumo" que priva a la gente joven de ideales nobles e impulsarios hacia el terrorismo.

*Esta es la razón princi-

pal para la dispersión de la juventud, que se halla privada de ideales a seguir y de proyectos de verdad y humanidad a llevar a cabo en la fase más importante de su educación", dijo el Pontífice en la universidad.

Pasa a la página 47

27 heridos por bomba en una calle de Manila

Manila, sept. 12 (Latin-Reuter). El estallido de una bomba hirió hoy a 27 personas, cinco de gravedad, en una concurrida calle de Manila, dijo la policía.

La detonación abrió un cráter en un baldío situado entre dos grandes hoteles,

destrozando las ventanas de uno de ellos y de un cercano edificio de departamentos.

La mayor parte de las víctimas pertenecían a una misma familia. Eran pasajeros de dos minibuses que resultaron seriamente ave-

Pasa a la página 45

Nuevas luchas surgen en Beirut

Beirut, septiembre 12 (AP) Unidades del ejército y la policía libaneses lucharon hoy contra una poco conocida milicia izquierdista, en el mayor enfrentamiento desde que las autoridades tomaron el control del sector occidental de Beirut, y el hecho obligó a que miembros de la fuerza de paz francesa se retiraran de la zona, dijeron testigos.

En Tel Aviv, el comando militar israelí informó que sus aviones bombardearon una batería de cohetes siria en la región oriental del Líbano.

La radio estatal de Beirut dijo que los

encuentros armados ocurrieron en el barrio obrero de Ras El-Nabeh, cerca de la línea que divide la ciudad en un sector cristiano y otro musulmán, y que se enfrentaron fuerzas de seguridad libanesa en patrulla y miembros de la milicia "partidarios de la revolución".

La emisora agregó que unidades del ejército libaneses acudieron para separar a los combatientes, pero fueron sorprendidos en medio del tiroteo y atacaron las posiciones milicianas con granadas impulsadas por cohetes y con fuego de artillería.

Pasa a la página 29

Mubarak pide apoyo a la iniciativa Reagan

París, set. 12 (Latin-Reuter). El presidente egipcio Hosni Mubarak dijo hoy, después de conferenciar con el presidente francés Francois Mitterrand, que el presidente Reagan debe llevar adelante su propuesta de paz destinada a dar una solución global para Medio Oriente.

Dijo que la Cumbre árabe en Fez, Marruecos, que

finalizó hace dos días con un llamado a la creación de un estado palestino con Jerusalán como capital, no produjo el mecanismo para su implementación.

"Creo que es mejor dar la iniciativa de Reagan todo el apoyo que podamos y alentar a los Estados Unidos a llevar adelante el proceso de pacificación", dijo.

Mubarak, que viajó aquí esta mañana desde Bucarest tras una visita oficial de tres días, mantuvo una entrevista de 90 minutos con Mitterrand en el pala-

Pasa a la página 49

10º año inicia Pde. Pinochet

Santiago de Chile, Sept. 12 (AP). El presidente Augusto Pinochet, ha iniciado su décimo año en el poder con la decisión de mantener el receso político "sin alteraciones".

En el discurso conmemorativo del noveno aniversario de su régimen, Pinochet advirtió que aplicará "todo el rigor de la ley", a quienes infrinjan el receso, vigente desde que los militares tomaron el gobierno el 11 de septiembre de 1973.

"Reitero nuestro propósito de mantener el receso político sin alteraciones, y de evitar toda efervescencia que, precipitando la normalización gradual vaya a perjudicar la gran tarea en que estamos empeñados", dijo el gobernante.

De momento no fue posible obtener una reacción en sectores disidentes, que han estado reclamando "un retorno al sistema democrático".

De acuerdo con la Consti-

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"LA FIEBRE DEL ORO". Deauville, Francia, 12 de septiembre (AP). El actor norteamericano Charlton Heston firma autógrafos hoy, durante el Festival Cinematográfico de Deauville. En el festival, Heston presentó su más reciente película, denominada "La Fiebre del Oro".

Israelíes atacan base en el Líbano

Tel Aviv, Sept. 12 (Latin-Reuter). Aviones israelíes atacaron hoy una base de lanzamiento de misiles antiaéreos en Líbano por tercera vez en menos de una semana, al tiempo que se recibían noticias sobre enfrentamientos en las líneas de cese de fuego cercanas.

Un vocero militar dijo que la incursión destruyó una plataforma móvil de lanzamiento de misiles SAM-9 diez kilómetros al este de Bhamdoun en la carretera principal que une Beirut con Damasco. Todos los aviones retornaron sin problemas a sus bases, afirmó.

Instalaciones similares, en la misma zona, fueron atacadas el miércoles y jueves, y las autoridades israelíes reiteraron hoy sus advertencias de que no tolerarán el despliegue de misiles sirios en Líbano.

La última de las incursiones aéreas se produjo poco tiempo después de que el vocero militar informara que tres soldados israelíes habían sido muertos en un ataque con cohetes el viernes, en el este de Líbano.

Dijo que un cuarto hombre resultó he-

Pasa a la página 45



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENCALLADO. Juneau, Alaska, 12 de septiembre (AP). El barco crucero "Magestic Explorer" aparece hoy, después de haber encallado al sur de esta ciudad. Un pasajero

murió y 2 resultaron heridos durante el accidente. En una rápida acción de los tripulantes, evacuaron a los 100 pasajeros del barco,